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Anfrage 

 

Ratten in Bretzenheimer Wohngebieten 

 

Immer wieder wird von Anwohnern in Bretzenheim berichtet, dass Ratten in 

verschiedenen Wohngebieten zu sehen sind. Auch die Presse hat mehrfach 

dieses Thema aufgegriffen.  

Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Welche städtische Anlaufstelle ist zuständig? 

2. Welche Maßnahmen können Anwohner und Anwohnerinnen ergreifen? 

3. Wie kann dauerhaft entgegengewirkt werden? 
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